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2016～2017年度 
八幡西ロータリークラブ 

週   報 

国際ロータリーのテーマ 

「人類に奉仕する  
     ロータリー」 

RI 第2700地区 富田英壽ガバナーのメッセージ 

   「基本に返って、魅力あるロータリーに」 
会長 江戸 達也 会報委員会 
副会長 吉田 総次郎  三島 靖男 高嶋 雅樹 福田  学  
幹事 高橋 良知  神尾 康生 梛野 晴司 

創立： 1967年６月２日   例会：毎週金曜日 12時30分       例会会場： 千草ホテル 

１．ロータリーソング      ″喜び分かつ ″ 

２．来客紹介 

３．出席状況の報告 

４．祝誕生     太田 信博 君  Ｓ 41年 １月 23日 

            岩崎 員久 君  Ｓ 33年 １月 24日 

５．会長の時間 

６．各委員会報告  

７．ニコニコボックスの報告 

８．幹事報告 

９. クラブフォーラム   
   （ロータリー情報について） ロータリー情報委員会担当  

  

    幹事報告           幹事 高橋 良知 

 

１） ２月３日（金）の例会は職場訪問開催のため、持ち出し
例会となっており、２月度定例理事会を１月27日（金）
例会終了後に変更して開催致します。理事各位は宜
しくお願い申し上げます。 

  

２） 1月27日（金）の例会ご理事会終了後（予定では13時45
分）より、50周年実行委員会を開催致します。 

                 

３） 例会臨時変更のお知らせ 

  ★門司西RC 

   ①２月８日（木）の例会は  ↓ 

     11日（土）09：00～敬愛高等学校 

   ②２月16日（木）18：30～プレミアホテル門司港 
                   （旧、門司港ホテル） 

  ★小倉南RC 

    ２月14日（火）12：30～門司港 三宜桜茶寮 

  ★小倉中央RC 

    ２月20日（月）の例会は  ↓ 

     22日（水）12：30～小倉ステーションホテル小倉 

  ★八幡RC 

   ①３月７日（火）18：30～大谷会館 

   ②３月28日（火）18：30～北九州八幡ロイヤルホテル 

  ★遠賀RC 

   ①３月21日（火）12：30～トヨタ自動車九州工場 

   ②４月４日（火）18：30～場所未定 

   

   

            

  

本日の例会 （１月27日） 

次回の予告 （２月３日） 

前例会の記録 （１月20日） 

＜例会食事カロリー＞                    1,320 Kcal      

＜出席報告＞ 会員数  55名 

 当日の出席者                44名 

 ゲ ス ト／ビジター数            0／0名 

 会員出席率                80.00％ 

 １2月１5日の修正出席率   92.73％ 

″職場訪問開催 ″ （於）安川電機 みらい館 

     会長の時間         会長  江戸 達也  

 

 １月15日（日）、ロータリー財団１００周年を記念して開催
されました２７００地区青少年交流フェスタに参加してまい
りました。 

 柏原ＲＣの板東さんのセミナー「青少年奉仕の目的とは
何か」の中で、「させる」 「指導する」 「教育する」 は
ロータリーの青少年奉仕の考え方では決してないというこ
とです。「自ら考え行動する力」を引き出すこと、そのため
には、「気付かせる」 「見守る」 そして「勇気付ける」た
めのプログラムが必要であるということです。 

  

 

 これらのことを念頭に個々のロータリアンが本気で青少
年に向き合えば、彼らに劇的な変化成長をもたらすという
ことです。 

 これは、子育てや社員教育の場でも実践できることでも
あります。 



‐ 櫻井さん、奥田さん、卓話頑張ってください。 
      伊豆、小嶋、江戸、正木、是此田、井口、三島、
山口、藤村、中村、曽我部、浜崎、永吉、荒井、稲冨、
髙橋、徳丸、江﨑、井上の諸君 

‐ 荒井さん、先日はわざわざありがとうございました。宜
しくお願いします。                                  有松君 

‐  江﨑先生、先日はありがとうございました。 
                                                        神尾（康）君 

‐ 来週からスノーピークのお店を始めます。            
                                                        舟木（和）君 

‐ 早退のお詫び                                     吉田君 

  

卓話 

ニコニコボックス 

    委員会報告等 

（１） 会報・雑誌・広報委員会  委員長 三島 靖男 

 本日お配りした週報の裏面の中ほどに誤植がありました。
「50周年実行委員長」を「50周年実行委員会」に訂正して
ください。 

 

（２） 職業奉仕委員会       委員長 太田 吉彦 

 ２月３日の職場訪問例会は安川電機みらい館です。本
日の例会終了までに出欠をお知らせください。   

（１） 「年男新春放談」         櫻井 久紀君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 年男、48歳になります。私は日頃から父親を師としてい
ます。先日は、大学入試までの話をしたので、今回はそ
れ以降の話をします。 

 大学入学後、勉強もせず友達と遊び回っていましたが、
当時は就職も売手市場でしたし、無事、大学は卒業させ
てもらえました。 

 そして、山九に入社しましたが、いわゆるバブル時代の
入社で、同期も自由闊達に過ごしており、後々聞いた話
では、当時の役員の間では、平成３年学卒には何も期待
していないよ、ということになっていた様です。 

 山九入社８年目、私が29歳だった平成10年４月に父が
亡くなり、山九を退職し、父のやっていた会社の机の上に
あった走書きのメモ１枚からスタートしました。私の会社は、
新日鐵住金、JFE、神戸製鋼等の構内で、機材設備の据
付や改修、また、公共工事での焼却場の中のボイラー設
備の据付等を行っています。いずれも、半年～１年単位
の大型工事で、今年１月からは宮城県の新仙台火力発
電所で発電設備の解体工事を行っています。また、平成
16年から、新日鐵住金の君津で設備のメンテナンス、補
修も行っています。 

 さて、私が家業を引き継いだ平成８年頃はいわゆる建
設不況を迎えた頃で仕事量が減り、受注元からは厳しい
対応を受けることもありました。その後、平成16年５月に山
九の八幡支店時代の上司が君津支店の副支店長に就
任し、仕事を受注を頂けるようになりました。山九勤務時
代、期待されない世代だったと申しましたが、そんな山九
勤務時代に培った人脈には退職後大変助けられました。 

 現在の課題は人員の確保です。最近の若者は、スマホ
と最低限のお金があればそれ以上の欲がないことも多く、
やる気・人材の確保に苦労しております。 

 

 

  

（２） 「会員自己紹介」          奥田 俊博君 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 鹿児島県に生まれ、生後まもなくして父の仕事の関係
で埼玉県所沢市に移りました。幼少時代は、アニメ映画
「となりのトトロ」の舞台となった武蔵野の田野で遊びなが
ら過ごしました。専門は日本語学であり、特に、古代日本
における文字・表記を研究の対象としています。根っから
の文献屋で、大学院時代は、一日中図書館に籠ることが
よくありました。研究一筋の人生を過ごす予定でしたが、
平成16年に、八幡西ＲＣの会員であった福原弘之前理
事長に出会ってから、学校経営に関わるようになり、その
後の人生が大きく変わりました。現在、妻と娘２人の４人
家族です。 

 私の専門領域及び学長になった現在でも唯一受け
持っている授業の内容をご紹介いたします。 

 専門領域：日本語学（人文学の一分野。日本語を対象
にした言語学。国語学ともいう）の中の文字・表記（古代） 

 著作・論文：「古代日本における文字表現の展開（塙書
房、平成28年）」、 「『常陸国風土記』の漢語表現（和漢比
較文学会「和漢比較文学」44号、平成22年）」など 

 大学での授業例（大学１年生対象の日本語学概論）： 

①「カッコウ（郭公）」の語源は、その鳴き声に由来する。
では、「ウグイス（鶯）」の語源は？  

②「キリンが」 「キリンに」 「キリンも」の「ン」の発音は、同
じ？それとも違う？  

③「見れる」 「起きれる」 「来れる」といった「ら抜き言葉」
は、正しくない日本語？  

④和語において、色の名称にはどんな特徴がある？例：
むらさき、だいだい、あかね、もも、みどり、やまぶき、・・・ 

 


